



新築物件のご紹介



前回ご紹介した、川北町のT様邸完成いたしました。

和風のイメージでつくったお宅です。

石川県産材の能登ひばや杉を豊富に使用したお宅です。

リビングの壁は珪藻土を使い、そ

他の部屋の壁も自然素材のクロスを使用しました。完成見学会も大変な盛況で、県産材の木の香りと風通しの良い家づくりに、多くの反響がございました。

インスタントラーメン



現在日本におけるインスタントラーメンの年間生産数量は53億5000万食です。全世界では、1年間に915億食が消費されているようです。

世界初のインスタントラーメンは、ご存知のように1958年(昭和33年)日清食品の創業者安藤百福が開発した『チキンラーメン』とされています。

1971年には同じく日清食品からカップラーメンの元祖『カップヌードル』が登場しました。

『チキンラーメン』が発売された当時、お湯をかけて2分間という謳い文句で、魔法のラーメンとして人気を博しました。価格は35円でした。

その製法は、てんぷらからヒントを得たというエピソードは有名で、蒸した麺を熱した油に入れることで、水分が蒸発し無数の穴が開きます。そこへお湯を注ぐと、穴にお湯が浸透し、ゆでたての状態の戻るといわけです。

無事生まれました



息子恭丞(きょうすけ)も1歳と10カ月になりました。

9月8日に、私たちの第二子となる男の子、隼平(しゅんぺい)が誕生しました。😊

生まれてすぐに私が抱っこしましたが、恭丞は恐る恐るという感じで、表情がこわばっており、無理やり手を引っ張って、赤ちゃんの頭をナデナデさせました。

お母さんの入院中は、しばらく寂しかったこととは思いますが、お兄ちゃんになったことで、ガマンも少しできるようになったようです。

今では『あかちゃんかわいい』といいながら顔を近づけたりしています。

これからも、ずっと兄弟仲良くしてほしいと思います。



